



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



MEDIO AMBIENTE

¿Por qué se celebra en Colombia el Día del Árbol?

En este día se busca crear conciencia frente al cuidado y resiembra de árboles.

FOTO POR: ISTOCK

RELACIONADOS: RECICLAJE | MEDIO AMBIENTE | ÁRBOLES | PLANETA | NOTICIAS ET



EL TIEMPO

29 de abril 2021, 04:11 P. M.



Cada **29 de abril** se conmemora en Colombia el **Día del Árbol**, una fecha en la que organizaciones ambientales y el propio **Gobierno Nacional** aprovechan para crear conciencia en torno al cuidado de estos elementos naturales y claves para la vida en el **planeta**, pues captan y recargan las fuentes de agua, liberan el oxígeno y capturan el dióxido de carbono. ¿Pero por qué se conmemora esta fecha en el país?



Temas relacionados



Según reseñó el Ministerio de Ambiente, el **Día Mundial del Árbol**, también llamado Día Forestal Mundial, fue inicialmente una recomendación del Congreso Forestal Mundial que se celebró en Roma en 1969. **Esta recomendación fue aceptada por la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) en 1971.**

En Colombia, se celebra el día del árbol el 29 de abril por un decreto del año 1941, durante el Gobierno de Eduardo Santos Montejó, antes de esta norma se conmemoraba en octubre de cada año.

(Vea también: [Preocupante disminución de peces migratorio en ríos de todo el mundo](#)).

En fechas como estas, se aprovecha para hacer la reflexión de los servicios que prestan los árboles ante situaciones ambientales que afectan a la humanidad, caso específico del calentamiento global y la disminución de la calidad y cantidad de agua, que día a día muestran sus efectos negativos para los seres humanos.

Pese a que se hacen esfuerzos de todas las magnitudes, lo cierto es que, ninguno de ellos reemplaza la función de captura de dióxido de carbono, ni de regulación del ciclo hidrológico que tienen los árboles como acción esencial para la fotosíntesis y desarrollo en crecimiento de los mismos.

Históricamente, la siembra de árboles se encuentra muy ligada a la fundación de nuestras ciudades desde tiempos coloniales, es así como se hace referencia a la Ceiba de Gigante Huila o a las de San Gil en Santander.

EL TIEMPO



EL TIEMPO
29 de abril 2021, 04:11 P.
M.

